

Verbesserung der Versorgung, die Entwicklung der sozialistischen Lebensweise und eine rationelle Handelstätigkeit einsetzen, um zum Jahrestag eine erfolgreiche Bilanz ziehen zu können.

Es geht jetzt unmittelbar darum, die Führungstätigkeit und die Arbeitsweise wissenschaftlich zu gestalten, die staatlichen Planaufgaben des Jahres 1969 in allen ihren Teilen gut zu erfüllen und die Systemregelungen für die Jahre 1969/1970 zielgerichtet anzuwenden. Damit schaffen wir den notwendigen Vorlauf für die umfassende Anwendung des ökonomischen Systems und den Übergang zum Perspektivplan.

Allen Werktätigen des Binnenhandels wünschen wir dazu viel Erfolg und Schaffenskraft.

Mit sozialistischem Gruß

*Walter Ulbricht*  
*Erster Sekretär des Zentralkomitees*  
*der Sozialistischen Einheitspartei*  
*Deutschlands*  
*und Vorsitzender des Staatsrates*  
*der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 22. Mai 1969